

# Ausbildungstag "Menschenrettung aus KFZ"

29.03.2025 von CB



Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg führte eine Schulung zum Thema „Menschenrettung nach Verkehrsunfällen“ durch.

Die Schwerkgewichtsthemen waren hierbei Sicherungs- und Stabilisierungsmaßnahmen, das Glasmanagement sowie der Einsatz der hydraulischen Rettungsgeräte.

Nach einem Theorievortrag als Einstieg, wurde am Areal der Feuerwehr geübt. Um den Schulungsteilnehmern ausreichend Zeit zum Üben bieten zu können, wurde bewusst das Wochenende zur Durchführung herangezogen. So bestand ausreichend Zeit um Handgriffe zu wiederholen und erkannte Fehler auszubessern. Darüber hinaus wurden persönliche Erfahrungen der jeweiligen Kameraden aktiv in die Schulung miteinbezogen.

Bei einem gemeinsamen Mittagessen wurden die gemachten Erfahrungen nachbesprochen sowie Rückschlüsse für zukünftige Ausbildungen gezogen.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass jeder von der angebotenen Ausbildung profitieren konnte.

© Fotos / Pressestelle FF Laxenburg

•



•

